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会 議 録 

 

１ 会議名 

第１回名立区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 報告事項（公開） 

   ○ 名立区における平成３１年度の主な事業について 

   ○ 地域活動支援事業事例発表について 

 ⑵ その他の事項（公開） 

   ○ 平成３１年度第２回地域協議会の開催予定 

３ 開催日時 

平成３１年４月１６日（火）午後６時３０分から午後８時まで 

４ 開催場所 

名立区総合事務所 第２会議室 

５ 傍聴人の数 

１名 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委  員：安藤安年、奥泉稔、木村和子、草間照光、佐藤道子、髙宮秀博、塚田正、

二宮香里 

  ・事 務 局：今井所長、小林次長（総務・地域振興グループ長兼務）、沢田市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務）、渡邊班長、佐藤主任 

８ 発言の内容 

【渡邊班長】 

 ・会議の開会を宣言。 

 ・上越市の地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

【塚田会長】 

 ・挨拶 
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・所長に挨拶を求める。 

【今井所長】 

・挨拶 

・４月１日付人事異動に伴う事務局職員の異動があったため、新体制の職員の紹介を

する。 

【塚田会長】 

  ・事務局に資料の説明と会議録の確認者の発表を求める。 

【渡邊班長】 

 ・資料の説明 

  ・会議録の確認：二宮委員、安藤委員 

【塚田会長】 

・２－（１）「名立区における平成３１年度の主な事業」について、事務局に説明を求

める。 

 【小林次長】 

  ・資料№１に基づき説明。 

【塚田会長】 

  ・委員に意見・質問を求める。 

【奥泉委員】 

  ・地域振興事業は前年度に比べていくらの増減となるか。 

【小林次長】 

  ・前年度と同額である。 

【二宮委員】 

・番号４の橋梁維持修繕工事において、江野橋はいつ改修されるか予定は決まったの

か。 

【小林次長】 

  ・江野橋は県管理であるため、市の事業である橋梁維持修繕工事に含まれていない。 

   今後、県で調査し、今後の対応を検討すると聞いている。 

【安藤委員】 

  ・林道南葉山線について、一昨年の台風の被害のため、昨年の不動山登山が中止にな

ったように、いつも通行止めになっているという印象があるが、最終的に一般車両
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を通行させる予定はあるのか。 

  ・かつて林道南葉山線は妙高市に抜けることが可能であったが、以前、妙高市との境

の付近にフェンスが設置されて鍵がかかっており、抜けられない状況にあったが、

現在はどのような状況か。 

【小林次長】 

  ・林道南葉山線については、昨年災害復旧工事が完了したと聞いているが、その後降

雪期に入り、林道の確認ができない状況である。今後、消雪後に安全を確認し、通

行止めを解除する方向ということであると聞いている。 

  ・平成１８年度から災害普及等で通行止めが継続しているが、昨年、施工状況の確認

に同行している。 

【沢田Ｇ長】 

・昨年秋の時点では、材木の運搬が必要であったため妙高市に通じていた。 

・一般車両の通行については、基本的には林道なので難しいが、消雪後に地元の森林

管理者等と協議しながら方向性を定めていくものと思われる。 

【安藤委員】 

・地域支え合い事業の具体的な内容は何か。 

【沢田Ｇ長】 

 ・地域支え合い事業については、まちづくり協議会と連携し、高齢者の介護予防等を

目的とした体操や地域住民との交流等を行う事業である。 

【奥泉委員】 

 ・敬老会の件について、今年度の概要は決まったのか。 

【沢田Ｇ長】 

 ・基本的には、昨年度と同様に１０月に区内１か所で実施する予定。参加者をどのよ

うに増やすか、今後、老人会等関係者の皆さんと協議しながら進めていきたい。 

【奥泉委員】 

 ・色々反省点もあったと思うが、参加したい方が参加できるよう運営を行ってほしい。 

【小林次長】 

 ・まちづくり協議会とも詳細を詰め始めている。各老人会にチラシを事前配布して周

知するとともに、バスの運行は役員の皆さんに協力いただき、県道沿いだけに限ら

ずに可能な限り集落内も運行し、広く大勢の方から参加してもらいたいと考えてい
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る。 

【塚田会長】 

  ・他に意見・質問を求めるもなし。 

  ・次に２－（２）「地域活動支援事業事例発表」について、事務局に説明を求める。 

【渡邊班長】 

・平成３１年度の地域活動支援事業の募集について報告する。 

・今回は資料№２の平成３０年度地域活動支援事業のうち、№５「2018年 ふるさと

交流事業」、№１０「『名立 IC前の里山・宇山整備』と狼煙上げで賑わいを創出する

事業」、№１１「名五美（なごみ）ちゃんで名立区を元気に！事業～なごみちゃん

deアート～」について事例発表を行う。 

・４月１８日の町内会長会議の時にも、事例発表を行うとともに平成３１年度の地域

活動支援事業の募集について資料を配布する予定である。 

  ・発表者の紹介をする。 

【塚田会長】 

  ・発表者に発表するよう求める。 

【発表者】 

  ・№５、№１０、№１１について発表。 

  ・名立区には宇山等の様々な地域資源があり、ＰＲをしていけばもっと人が訪れる。 

【塚田会長】 

  ・事例発表について、委員に意見・質問を求めるもなし。 

  ・その他事項について、事務局に説明を求める。 

【小林次長】 

  ・３月の地域協議会で奥泉委員から情報提供があった入館料を払わずに入浴している

利用者がいる件について、所管課の農村振興課に確認したので報告する。ろばた館

の館長に確認したところ、入館料未払いの情報は入っていないとのことであった。

入浴する場合は入館料が必要になる旨の表示を館内にすることとし周知徹底をして

いきたい。 

【安藤委員】 
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  ・江野橋の迂回路として名立橋に仮設歩道を設置し利用しているが、自転車は車道を

通行しているが道幅が狭いため危険を伴う。通行止め解除の見通しについて新たな

情報はないのか。 

【小林次長】 

  ・新潟県は平成３１年度早々に江野橋の現況調査を実施し通行の安全性が担保されれ

ば交通止めを解除したいと考えている。現時点では新たな情報はないが県に確認す

る。 

【塚田会長】 

  ・ほかに意見・質問を求めるもなし。 

  ・その他事項について、引き続き事務局に説明を求める。 

【沢田Ｇ長】 

  ・「（仮称）名立区新保育園の整備」について、資料に基づき説明する。 

  ・名南保育園の閉園式については、令和２年３月２５日に予定されている卒園式と併

せて開催する予定。 

【塚田会長】 

  ・説明に対して委員に意見・質問を求める。 

【二宮委員】 

  ・開園前に新保育園の見学会を実施する予定はないか。 

【沢田Ｇ長】 

  ・保育課と協議し、後日結果をお知らせする。 

【塚田会長】 

  ・ほかに意見・質問を求めるもなし。 

  ・次に４－（１）「平成３１年度第２回地域協議会の開催予定について」事務局に案の

説明を求める。 

【渡邊班長】 

 ・次回は地域活動支援事業の審査があるため、日時は平成３１年５月２５日（土）の

午後１時からとしたい。 

【塚田会長】 

 ・事務局案でよいか委員に確認し、了解を得る。 

 ・他に何かあれば発言を求めるもなし。 
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【奥泉副会長】 

 ・会議の閉会を宣言。 

 ・挨拶 

 

９ 問合せ先 

  名立区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL 025-537-2121（内線 223） 

                  E-mail: nadachi-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 
 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


